

ASPECTOS TÉCNICOS Y DE GESTIÓN

# SEMINARIO INTERNACIONAL "CALIDAD EN LA CONSTRUCCIÓN"

Organizado por el Grupo CONSTRUCTIVO, el Seminario Internacional "Calidad en la Construcción" logró reunir a destacados profesionales de la región en temas de calidad, brindando a los asistentes aspectos técnicos y de gestión necesarios para la competitividad de las compañías y el beneficio del consumidor.

El evento contó con el patrocinio de la Cámara Peruana de la Construcción (CAPECO) y con el auspicio de Aceros Arequipa, Control Mix Express, PERI Peruana SAC., Quality Consulting, Inkaferro y Tupemesa.

Este importante evento, que duró dos días, contó con la participación de reconocidos especialistas nacionales y extranjeros. Los ponentes disertaron sobre cómo desarrollar una mayor competitividad en pro de la calidad en las obras.

EXCON 2014 fue el marco en el que se realizó el certamen durante los días 02 y 03 de octubre, contando con la asistencia de gerentes y jefes de calidad de empresas constructoras y contratistas; directores y gerentes de empresas constructoras e inmobiliarias; gerentes y jefes de proyectos, obra y producción; ingenieros civiles, arquitectos,

estudiantes de ingeniería civil y arquitectura.

De esta manera, el Grupo CONSTRUCTIVO una vez más apuesta por la difusión de información en pro de las buenas prácticas edificadoras, con profesionales de primer nivel tanto nacionales como extranjeros, quienes brindaron nuevos conocimientos al sector.

